

## 「地域 ICT 未来フェスタ 2007in あおもり」

### 最先端技術を一堂に 青森で開催

最先端の情報通信技術(ICT)を一堂に集めた「地域 ICT 未来フェスタ in あおもり 2007」が 10 月 12 日から 14 日まで青森市の青い森アリーナをメイン会場に開かれた。

同フェスタは、地域情報化の全国的推進を目指し総務省が地方自治体とともに毎年各地で開催している全国的イベント。開会式では、実行委員会会長の三村申吾知事が、携帯電話など著しい ICT 技術の進化する現状を踏まえ「多くの県民に先端技術と科学に親しんでほしい」と挨拶した。

メイン会場の青い森アリーナでは 3 日間で来場者が 6 万 4 千人(メイン会場・サテライト会場合計)と目標とする 3 万人を大きく上回った。

また、弘前、八戸両市のサテライト会場も先端技術に関心のある一般市民のほか、小中学生たちも多数訪れた。

青い森アリーナの会場では、県内外の情報通信関連企業、研究機関など約 70 のブースが出展。学校や店舗など暮らしに役立つ ICT や、災害や防犯に役立つ最新の機器やシステムが展示され、出展する側も力を込めたイベントとなった。

大会役員(左から 2 人目林会長)によるオープニングセレモニー



### 青森県情報サービス産業協会のフェスタ参加内容

- 出展会員企業 24 企業・団体
- 大連 IT 有力企業招聘商談会 6 社対応
- 大連 IT セミナー 主催
- 「中国ソフトウェア企業の最新動向と新たなチャレンジ」 60 名
- インターネット安全教室 主催
- 「これだけは知っておきたい! インターネット安全教室」 60 名
- CIO 育成研修 主催
- 「儲けサイクルを実現する IT 活用リーダー育成研修」 20 名
- 大会キャラクター記念グッズ販売



子供たちと触合うチャーミン

大連有力企業招聘商談会

